



Pièces	<b>9 Pièces</b>
Superficie	<b>730 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>SPP421RM</b>
Prix	<b>6 900 000 €</b>

# Chateauneuf-Grasse

## Maison à vendre (06740)



Splendide bastide provençale d'environ 730m2 fraîchement rénovée dans un esprit contemporain avec des matériaux luxueux et de grande qualité. Au calme absolu !!! Sur un terrain en restanque d'environ 4868m2 offrant une vue panoramique sur les collines environnantes et la mer se découvre comme suit : Un immense entrée ouvrant sur un large séjour, salle à manger, toutes les pièces à vivre donnent sur une large terrasse, cuisine d'été, salle à manger extérieure ..... Très belle cuisine ouverte entièrement équipée ouvrant sur un deuxième salon de détente, une salle de cinema, Wc invité. Un ...

*Splendid Provençal bastide of approximately 730m2, freshly renovated in a contemporary spirit with luxurious, high-quality materials. Absolute calm!!! On a terraced plot of approximately 4868m2 offering a panoramic view of the surrounding hills and the sea, you can view it as follows: A huge entrance opening onto a large living room, dining room, all living rooms open onto a large terrace, summer kitchen, outdoor dining room..... Very beautiful fully equipped open kitchen opening onto a second relaxation lounge, a cinema room, guest toilet. An elevator that serves all levels of the house. On ...*

## SAINT PAUL PROPERTIES

280 Route de la Colle - 06480 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

